



多摩辺

学 校 だ よ り
昭島市立多摩辺中学校
校 長 堀 田 典 子
令和5年11月10日

文化を継承する【合唱コンクール表彰式後の話】

校 長 堀 田 典 子

先週末に合唱コンクールが実施されましたが、実行委員をはじめ、指揮者・伴奏者、パートリーダーの皆さん、そして指導にあられた先生方、本当にありがとうございました。各クラスの発表はもちろんですが、今年度は特に鑑賞態度も素晴らしく、会場が一体となった開催となりました。改めてお礼を申し上げます。

あいにく本番直前に体調を崩し、欠席者が多数出てしまったクラスがあり、声量を心配しましたが、審査員の高原先生がお話しされた、「素直な歌声は心に刺さる」という言葉の通り、皆さんの発表を聴いて涙ぐまれている方がいました。一生懸命に歌う姿、聞き手に伝わる表現、練習を重ねたハーモニーが人の心を揺さぶったのだと思います。まさに『一唱懸命、その一音に魂を込めて』のスローガンの通りの合唱コンクールとなりました。

最後に3年生。皆さんの完成度の高い、表現力のある歌声は、本当に素晴らしく、鳥肌が立ちました。最上級生として、堂々とした最高の歌声を会場いっぱいに届けてくれました。実行委員長村上さんが閉会の挨拶の中で、後輩に引き継ぐ想いを語っていましたが、1、2年生は3年生の立派な姿と歌声をしっかりと心に焼き付け、後輩の手本となる素晴らしい発表を引き継ぎ、今年度以上の素晴らしい合唱コンクールを作り上げてください。



合唱コンクール閉会式 終わりの言葉（抜粋）

実行委員長

生徒の皆さん、合唱コンクールお疲れさまでした。どのクラスも最後の一音まで、全力で歌い切ることができましたか？夏休み前から学年合唱の練習を始め、自由曲の決定、指揮者、伴奏者の練習など、それぞれがたくさんの時間を使って努力を重ねてきたことで、この第45回合唱コンクールを成功させることができたと思います。

8組の皆さんの合唱は、きれいなハーモニーが印象的でした。1年生は初めての合唱コンクールで緊張したと思いますが、ホールによく響くきれいな歌声でした。2年生は2回目ということもあり、流石だなあ、と感じる部分が多くありました。来年は3年生としてこの合唱の伝統を引き継いでいってください。そして、3年生は各クラス、曲に込められた想いを歌声にのせて届けることができたのではないのでしょうか。それぞれの結果が出ましたが、大切なことは、この取り組みを通してクラスの団結力が高まったことではないのでしょうか。このクラスで過ごせる残り約5か月間も更に絆を深め、楽しく過ごせるようにしてください。

最後になりますが、実行委員の想いがこもった「一唱懸命～その一音に魂を込めて～」を達成することができてうれしく思っています。これまでの期間、実行委員にご協力をいただきありがとうございました。準備期間から今日まで、実行委員長として行事に携わることができてとても楽しかったです。この素晴らしい合唱コンクールをこれから先も引き継いでいってください。今日までありがとうございました。

【令和5年度 第45回合唱コンクール審査結果】（敬称略）

○熱演賞 8組 「道」

○最優秀賞 1年2組「絆」
2年2組「輝くために」
3年2組「友～旅立ちの時～」

○指揮者賞
1年2組
2年2組
3年1組

○伴奏者賞
1年2組
2年2組
3年3組

○スローガン 美術部制作

○プログラム表紙絵 2年2組



【たまべっ子の活躍】（敬称略）

明るい選挙啓発ポスターコンクール入賞者

1年1組 3人
1年2組 2人
1年3組 1人

東京都中学校テニス選手権大会出場

2年1組

令和5年度 第10ブロック中学校秋季剣道大会 新人戦

第3位 2年2組

入賞されたクラスや生徒の皆さん、おめでとうございます。結果がよく自信を付ける人がいる一方で、思い通りにいかず悔しさを噛みしめている人もいます。しかし、大切なことは、目標の達成に向けて、どれだけ努力をしたかということです。その努力の積み重ねは、皆さんの長い人生の「宝」になっていくはずで

す。そして、今月もたまべっ子の活躍をたくさん紹介できてうれしいです。さらに目標を高くもって、頑張ってください!!

保護者の皆様へ ～感染症予防対策のお願い～

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、感謝申し上げます。さて、気温の変化が激しい日が続いておりますが、市内小中学校ではインフルエンザ等の感染症が流行しており、本校でも手洗い、手指消毒、換気の徹底を継続して行っております。この感染状況を踏まえ、体調不良で保健室に来室しても発熱症状のある生徒はご家庭に連絡をし、早退の措置を取っております。また、マスクの着用は個人の判断ではありますが、感染拡大を防ぐために着用を推奨しております。

3年生はいよいよ出願や受験が始まり、1、2年生においても来月には期末考査が控えております。子ども達が万全を期して試験に臨めるよう各家庭のご協力とご理解をお願い申し上げます。

